



Les élèves de l'ULIS sont allés à La Rochelle

publié le 05/06/2018 - mis à jour le 06/06/2018

Après une 1ère nuit dans notre belle location, les élèves se sont préparés pour aller à La Rochelle. Une fois arrivés, nous avons pique-niqué dans le parc du **musée d'histoire naturelle**. La visite a débuté vers 13h et nous avons pu découvrir de nombreux fossiles et espèces animales. Les élèves ont aussi découvert l'**exposition sur les dinosaures** qui était fort intéressante. D'autres nouvelles suivront...

